

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 06 de mayo de 2016.

SOLDADOS DEL AMOR RESGUARDAN REPRODUCCIÓN DE ELEFANTES DE ECATEPEC

*Dos cuidadores y un veterinario trabajan desde hace seis meses en cuidado y reproducción de Benny y Bireki en el Parque Ehécatl

Ejercer una de las profesiones más peligrosas del mundo es la pasión de Julio César Mejorada, cuidador de la pareja de elefantes Benny y Bireki, quienes se encuentran en el Parque Ecológico Ehécatl en Ecatepec; con más de cinco años de experiencia en atención de animales, asegura que las principales herramientas que tiene para realizar sus labores es la precaución y el respeto hacia esta especie.

Nunca en la vida imaginé estar con elefantes, es una experiencia única. Lo que más me gusta es que siempre trabajan en grupo. Dicen que los paquidermos traen mucha fortuna, no sé si sea un mito pero desde que estoy con ellos me siento con más suerte, dijo.

Julio César es parte del equipo especializado encargado del bienestar de los mamíferos, el cual está conformado por dos cuidadores y un veterinario, elegidos a través de una serie de exámenes físicos, psicológicos y de conocimientos que garantizan que pueden ser responsables de su bienestar.

Indalecio Ríos Velázquez, presidente municipal, explicó que este grupo de profesionales se encarga de la alimentación, salud y reproducción de los ejemplares, con el objetivo de preservar esta especie.

El acoplamiento entre ambos elefantes africanos fue difícil al principio, sin embargo, en este último mes, ya comen juntos y se están relacionando como una pareja, esperamos que pronto se logre completar el proceso de apareamiento para continuar con su preservación, informó.

Dio a conocer que diariamente Benny come 70 kilos de avena y unos 10 a 12 de fruta variada de temporada, mientras que Bireki unos 60 kilos de avena y 8 de fruta, además de una dotación de minerales y alimento especial.

Isis González, médico veterinario de elefantes, jirafas y gamos del Parque Ecológico Ehécatl, cuenta con ocho años de experiencia en paquidermos, indicó que el peso actual del macho es de 4.6 toneladas y de la hembra 3.8 toneladas.

No hemos tenido ningún tipo de agresión, han estado muy tranquilos, conviven muy bien, pero desde hace una semana Benny ya busca más a Bireki, lo que anteriormente no pasaba, ahorita él ya se presta más para jugar, la busca, ella ya es una prioridad para él, reveló.

Dijo que los cuidados especiales para estos mega-vertebrados son brindarles diariamente medicina preventiva, alimentación, suplementos, desparasitantes, los cuales realizan a través de entrenamientos para manejo clínico, que consisten en el manejo de estos animales a base de premios lo que permite atenderlos sin la necesidad de que sean sedados y con ello alterados en su sistema nervioso.

Julio César sabe que su profesión no es común, por ello inicia todos los días rezando y saludando a estos grandes mamíferos, antes de dar la vuelta a los 5 mil metros cuadrados que mide el elefantario para retirar la basura, varillas o clavos que los puedan lastimar, limpia el exhibidor, los dormitorios y sus uñas, además de darle mantenimiento a toda el área.

El manejo es con protección, nunca en contacto directo, es un trabajo muy peligroso, son animales de alto riesgo, siempre hay que tener precaución, pues además trabajamos con venados, leones, jirafas y tigres, afirmó.

Julio inicia su trabajo saludándolo y con una oración para que no vaya a pasar nada, lo cual agradece, sabe que es constante el peligro en su vida pero le gusta el reto y el desafío de tener como familia a los dos elefantes de Ecatepec.

El elefantario donde habitan cuenta con un área de exhibición de 3 mil metros cuadrados, una playa con agua reciclada, bebederos, comederos, almacén, y dos superficies de pernocta para hembra y macho.

Benny y Bireki son considerados unos de los mayores atractivos para los más de 5 mil visitantes que acuden cada fin de semana a este sitio turístico de Ecatepec, y que por su diversidad de actividades es una alternativa para la convivencia y recreación familiar.

Las instalaciones del Parque Ecológico Ehécatl, ubicado en calle Agricultura s/n, colonia Tata Félix. Abierto de martes a domingo de 9:00 a 18:00 horas con entrada gratuita. Para mayores informes comunicarse al teléfono 57-70-22-59.

